

みんなのみとよ

すくすく通信

詫間幼稚園

なわとび・マラソンで体力づくり



3学期から、全園児がマラソンとなわとびに挑戦しています。寒い中ですが、体をあたたためて健康な体づくりや、自分の目標に向かって頑張る強い心づくりを目的に、毎朝9時20分から小学校の運動場でマラソンをします。3歳児は内側トラック3周、4歳児は中側トラック1周半、5歳児は外側トラック2周を走ります。最初は「しんどい」の声が聞かれていましたが、今は先生を抜いて走る子どもも多くなりました。



縄跳びは、小学校の踏み台を使って、5歳児が挑戦しています。時々、小学生が来て跳び方を教えてくれます。また、軽たくさん跳べる小学生を、子どもたちは尊敬の念を持って見えています。「1年生になったら、お兄さんやお姉さんのように跳ぼう」と期待を持って!



上高野小学校

子どもとつくる学校記念日

上高野小学校は、学校がよくなることをみんなが願っています。目標を立てて達成する喜びをともに味わうために、達成の日を学校記念日とします。そして、みんなで力を合わせて取り組んでいます。

現在誕生した学校記念日は、「あいさつ記念日」と「楽しい学校記念日」の2つです。あいさつ記念日は昨年度にできました。今年度は「いじめ・いさかい10」を目指して取り組んでいます。また、児童会が呼びかけて5・6年生が「トラブル解決きりぎりす隊」を結成し、友だちや下級生のいさかいがあると、お互いの言い分を聞き、納得できるように上手に解決しています。2学期末には、全クラスが「いじめ・いさかい10」を達成でき、2つ目の学校記念日ことができました。



上高野小の子どもは、自分たちの力でよりよい学校をつくる取り組みを続けています。次はどんな学校記念日がつくれるのか楽しみです。



三野町図書館

3月のおはなし会



日時 3月13日(土)
午後2時～

内容 絵本・紙芝居の読み聞かせなど

問い合わせ 三野町図書館 73-3121



寅年にちなんで
「トラの絵本」コーナー
を設けています。
ぜひご利用ください。

